



Pièces	9 Pièces
Superficie	305 m²
Référence	W-02P6EQ
Prix	Prix NC

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

Très belle propriété sur un terrain entièrement clos de 6130m², dans un domaine sécurisé de la commune de Puget sur Argens. Sans aucun vis-à-vis, dans un parc arboré d'essences méditerranéennes, la propriété se compose d'une maison principale, d'une piscine, d'un grand garage pouvant accueillir deux voitures, et d'un appartement indépendant. La maison principale de type bastide de 258m², est une construction traditionnelle réalisée avec des matériaux de très bonne qualité. Elle comprend 5 chambres (4 d'entre elles disposent d'une salle d'eau ou salle de bains attenante et d'une cheminée au gaz ...

This very nice property is sitting in a gated plot of 6130sqm, located in a secured estate in the city of Puget sur Argens. The property consists of a main house, a swimming pool, a large garage for two cars, and an independent apartment, the whole surrounded by a parkland planted with Mediterranean species, in calm neighbourhood. The main house is a bastide, a traditional construction made with very good quality materials. It provides 5 bedrooms (4 of them have a shower room or adjoining bathroom and a gas fireplace for the master bedroom), a dressing room, a large living-dining room of 50sqm ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

